

2014年(平成26年)12月18日(木曜日)

地域



「慈恩寺旧境内」が国史跡指定となり、今夏の
「秘仏」開帳には多くの観光客が足を運んだ
寒河江市慈恩寺

西村山地域

西村山地域は全国の注目を集める話題が多くなった。江戸時代、東北最大の寺領として栄えた寒河江市の中でも「慈恩寺旧境内」が国史跡指定となつた。貴重な文化財を公開した「秘仏ご開帳」(6月1日~7月21日)には県内外から約3万5千人の観光客が訪れた。

ご当地グルメで地域の魅力を発信するイベント「B-1グランプリ」(福島県郡山市、10月18、19日)で

「慈恩寺が国史跡に化けられました」と貴重な文書を公開した「冷たい肉そば」、「いしゃ先生」ロケ開始

河北町のかほく冷たい肉そば研究会が8位に入り、県勢初の入賞を果たした。

製作費の募金活動を展開してきました「志田周子の生涯」に生涯をささげた医師志

ト。人、モノ、金、情報が自

然と集まる「引力」がある。まちづくりに力を入れる。

決まり、県内各地でロケが始まつた。2013年から大江町は本年度初めて「中

学生海外派遣事業」を実施。中学生が米国モンタナ州ミズーリ市周辺を訪れ、交流

プレーバック2014 カメラの記憶

⑤完

B-1グランプリで「冷たい肉そば」を提供するかほく冷たい肉そば研究会
10月18日、福島県郡山市



映画「いしゃ先生」の主人公周子を演じる平山あやさん(左から2人目)と榎木孝明さん(左)=西川町大井沢